



Dirección Corporativa
de Relaciones Externas
y con Inversores

Madrid, 12 de julio de 2000
Número de páginas: 2

REPSOL YPF Y BOREALIS PROYECTAN COMBINAR SUS ACTIVOS EN LA PENINSULA IBERICA

Repsol YPF ha firmado una Carta de Intención con Borealis, líder mundial en la producción de poliolefinas, para la creación de una nueva compañía, combinando los activos de Borealis y los químicos de Repsol YPF en la Península Ibérica. Dicha compañía estará operativa a partir de enero del año 2001.

La nueva compañía se compondrá concretamente de los activos de poliolefinas que Repsol YPF posee en Puertollano y Tarragona, y el complejo petroquímico que pertenece actualmente a Borealis en Sines (Portugal). También incluirá la organización para poliolefinas de Repsol YPF en Madrid y fuera de España. La organización comercial de Borealis no se incluirá en la nueva compañía.

Con una capacidad de producción inicial de 1,2 millones de toneladas/año, será la mayor compañía productora de poliolefinas de la región. Todavía está por definir la denominación de la compañía.

Repsol YPF será responsable de la gestión de la nueva empresa, que funcionará como una entidad independiente con sus propias actividades de marketing y comercialización. Se contempla la participación accionarial a partes iguales entre Borealis y Repsol YPF en la nueva compañía.

Con el objetivo de asegurarse una base de suministro garantizado a largo plazo para las operaciones "downstream" de polipropileno en Europa Occidental, la nueva empresa venderá a Borealis el propileno producido en la unidad de Sines

Los empleados actualmente involucrados en las operaciones de ambas empresas relacionadas a los activos que se traspasan continuarán su empleo en la nueva compañía.

Este Acuerdo posiciona a Repsol YPF, a través de la nueva compañía, como líder en la industria de poliolefinas en la Península Ibérica y el Mediterráneo Occidental y le permite alcanzar una significativa masa crítica para competir en este sector con las compañías europeas líderes.



El acuerdo está sujeto a aprobación por la Comisión de la UE y las otras autoridades competentes.

Merrill Lynch ha actuado como Asesor Financiero de Repsol YPF y Borealis en esta operación.

Repsol YPF es una compañía líder en petróleo y gas a escala internacional con actividades en todas las áreas del sector: exploración y producción, refinación y marketing, química y gas y electricidad. Repsol YPF está presente en 27 países, con una mayor presencia en España y Argentina. Con reservas de más de 4.500 millones de barriles equivalentes de petróleo, tiene una producción superior a un millón de barriles por día. Con una capacidad de refinación de 1,2 millones de barriles por día, la Repsol YPF red de estaciones de servicio tiene más de 7.200 puntos de venta en todo el mundo. Además, sus ventas de gas natural ascienden a 21 bcm. Las ventas de productos químicos de Repsol YPF, incluidas las de la nueva compañía, ascienden aproximadamente a 2,5 millones de toneladas por año.

Las acciones de Repsol YPF cotizan en la Bolsa Española, así como en las de Nueva York y Buenos Aires.

Borealis es la segunda productora en Europa de poliolefinas, y la cuarta en el mundo. El Grupo Borealis produce polietileno y polipropileno de alta calidad con una capacidad superior a las 3 millones de toneladas al año. Su domicilio social se encuentra en Dinamarca, aunque tiene centros de producción en Austria, Bélgica, Finlandia, Francia, Alemania, Italia, Noruega, Portugal y Suecia.

La División de Productos de alto rendimiento de Borealis agrupa las Unidades de Negocio para Cables, Tuberías e Ingeniería Aplicada. La División de Poliolefinas y Química agrupa las Unidades de Negocio de Polietileno, Polipropileno y los de Olefinas, Fenol y Aromáticos. La tecnología que da el liderazgo a Borealis en los segmentos del polietileno y polipropileno se comercializa bajo la marca: Borstar®.